

Histoires d'amour : toujours tragiques ?

Tout d'abord, avec les 4^e du collègue François Truffaut, nous sommes allés voir, le 24 mars 2023, en salle polyvalente, une pièce de théâtre qui s'appelle « Amour, Amour » de la compagnie Carnages. Cette pièce nous a fait réfléchir car c'était à la fois une comédie ridicule et dramatique.

Ensuite, un homme, Pierre, et une femme, Odette, arrivent sur scène et dansent. Mais, tout d'un coup, Odette, a eu vision avec l'un de ses bracelets. En jouant à saute-mouton avec Odette, Pierre « remonte » dans le passé. Ils voient alors des scènes choquantes, notamment un mari qui gifle sa femme. Puis, ils retournent dans le présent : Pierre est choqué par ce qu'il vient de voir. Il décida alors de raconter son histoire d'amour.

Il nous explique qu'il était fou amoureux d'une jeune fille. Un jour, elle l'invita chez elle, mais elle n'était pas amoureuse de lui... Elle s'en servait pour faire ses devoirs. A partir de ce moment-là, nous comprenons qu'il était sous l'emprise de cette fille.

De plus, j'ai bien aimé le passage où ils sont dans le passé. Pierre gifle une fois Odette (pas très fort) et tout le monde a ri dans la salle. Mais les claques suivantes étaient plus fortes et j'étais choqué. Les comédiens nous ont donc mis face à la réalité des faits.

Par contre, j'ai trouvé dommage qu'il n'y ait presque pas de décor. Il y avait seulement un rideau noir, un banc et un micro. Avec plus de décor, je pense qu'on aurait pu mieux comprendre certaines scènes de la pièce.

Puis, j'ai bien aimé le moment où les comédiens demandaient aux élèves de venir échanger avec les personnages. Ces derniers jouaient les « psychiatres ». J'ai trouvé que cela rendait la pièce plus vivante, cela accrochait plus de voir des camarades qu'on connaissait sur scène : nous avons vraiment envie de les écouter.

Enfin, si vous aimez les décors travaillés (jeux de lumière, déguisements...), je vous déconseille d'aller voir ce spectacle. Par contre, si vous aimez le théâtre « pur », je vous conseille d'y aller. A vous de choisir, selon vos goûts !

BERNE Célian, 4e2